

Antrag Nr. 11-O-22-0085

SPD

Betreff:

Radweg auf der Bismarcksäue [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, den Radweg auf der Bismarcksäue neu bzw. einheitlich zu beschildern und ausschließlich über die Straße am Rhein zu führen.

Begründung:

Fakt ist, dass 95 % aller Radfahrer den Weg entlang des Rheins nehmen, was auch Sinn macht, denn zum einen ist der am Gelände des Wasser- und Schifffahrtsamtes entlang führende Weg ganz schmal und als reiner Fußweg angelegt und zum anderen durch Verkehrszeichen offiziell als reiner Fußweg ausgewiesen! (Siehe Beschilderung rechts) - Wenn man derzeit von Biebrich mit dem Rad kommt, dann darf man als Radfahrer die Straße entlang des Rheins benutzen. Wenn man von der Hafenbrücke kommt, ist die Benutzung der Straße verboten (siehe Beschilderung links im Foto).



Wiesbaden, 18.10.2011